

Qui défendra vraiment vos intérêts ?

**Du 21 au 27 novembre 2025,
vous allez choisir vos représentants du personnel.
Votre voix compte ! Mais pour qui allez-vous voter ?**

Pourquoi voter ?

- Parce que votre quotidien au travail dépend des accords négociés par vos représentants locaux et nationaux.
- Parce que s'abstenir, c'est laisser les autres décider à votre place.
- Parce que chaque voix **FO** renforce la défense de TOUS les salariés, sans distinction.

Pourquoi un syndicat comme FO est essentiel ?

- **FO**, c'est l'indépendance : Ni attaché à un parti, ni à une idéologie, nous défendons uniquement vos intérêts.
- **FO**, c'est la proximité : 228 élus partout en France, dans tous les métiers, pour tous les statuts.
- **FO**, c'est l'efficacité : Première organisation syndicale du Groupe, nous négocions et obtenons des résultats concrets pour tous.

Et pourquoi pas vous ?

Vous avez regretté de ne pas vous être présenté aux dernières élections professionnelles ?

Il est encore temps de faire entendre votre voix : quelques jours seulement pour rejoindre la liste FO !

Envie de vous engager ? Contactez-nous dès maintenant et devenez acteur du changement...

Vous hésitez encore ?



Savez-vous vraiment ce que FO fait pour vous ?

Testez vos connaissances avec notre quiz interactif !



Besoin d'en savoir plus ? Contactez vos représentants FO



Who will really defend your interests?

From 21 to 27 November 2025,
you will choose your staff representatives.

Your voice counts! But who are you going to vote for?

Why vote?

- Because your day-to-day work depends on the agreements negotiated by your local and national representatives.
- Because to abstain is to let others decide for you.
- Because each **FO** vote reinforces the defense of ALL employees, without distinction.

Why is a union like FO essential?

- **FO** is independence: Neither attached to a party nor to an ideology, we only defend your interests.
- **FO** is proximity: 228 elected representatives all over France, in all professions, for all statuses.
- **FO** is efficiency: As the Group's leading trade union organisation, we negotiate and achieve concrete results for all.

And why not you?

Did you regret not running in the last professional elections?

There is still time to make your voice heard: only a few days to join the FO list!

Want to get involved?

Contact us now and become an agent of change...

You are still hesitating?



Do you really know what FO does for you?

Test your knowledge with our interactive quiz!



Need to know more? **Contact your FO representatives**

1^{er} syndicat du Groupe Schneider Electric

Site FO Schneider : www.fo-schneider.fr

Retrouvez-nous aussi sur  [@FO.Schneider.Electric](https://www.facebook.com/FO.Schneider.Electric)



Téléchargez

l'application mobile



FO Schneider Electric